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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació de l´acta de la sessió anterior celebrada el dia 4 de febrer de 2025.
Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior celebrada el día 4 de febrero de 2025.

Sometida a votación el Acta de la sesión anterior se obtiene el siguiente resultado:

- Votos a favor: Siete, por el grupo municipal Popular, los vocales, Enrique Martínez
Olmos, Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado, por el grupo municipal Compromís,
los vocales Lluís Grau y Gabriel Izquierdo Martínez, por el grupo municipal Socialista, el vocal
Javier García Safont y por el grupo municipal VOX, el vocal Juan José Gil Albiach. - 

- Votos en contra: Ninguno 

- Abstenciones: Ninguna 

Por lo que se aprueba por unanimidad.

2 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
Donar compte de les activitats dels grups de treball.
Dar cuenta de las actividades de los grupos de trabajo.

Interviene la vocal del grupo municipal Popular, Patricia Arranz, que informa que la
semana próxima se convocará la reunión del grupo de trabajo.

Igualmente, señala que se realizó el taller de prevención de incendios, que no tuvo la
acogida del año anterior dado que la jornada era de mañana y no de tardes por lo que no tuvo la
asistencia esperada. No obstante, se repetirá el año próximo dada la demanda de realización del
citado taller.

En cuanto a los QR, están hablando con la Concejalía de Turismo, para que se realicen
desde el Ayuntamiento, para que tenga más viabilidad.

En relación al concurso arquitectónico, las bases saldrán en el mes de septiembre, al igual
que el año anterior.

En la reunión de grupos de trabajo se impulsará un equipo de trabajo para hablar de
movilidad y accesibilidad en el barrio.

Interviene el vocal del grupo municipal Popular, Enrique Martínez Olmos, informa en
relación a las actividades realizadas por el grupo de trabajo de Cultura. En primer lugar, señala
que ya han comenzado el ciclo de conciertos de música, habiéndose realizado 2 de los 4
previstos. Se celebró uno en el parque Central y otro en Malilla. En cuanto a las fechas de los dos
conciertos restantes señala que ya están previstas.
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En relación  a las fallas, la novedad era la realización de un concurso para modernizar y
renovar la imagen de los premios de fallas del distrito de la Junta Municipal de Ruzafa. El cartel
ganador y el logotipo es el que se encuentra instalado en la sala de conferencias de la Junta de
distrito de Ruzafa.

Señala que fue la primera vez en años que acudieron todas las fallas. Los premios se dieron
con normalidad el 16 de marzo por la tarde, los premios se dieron en la ubicación tradicional en
la calle Matías Perello. Por otra parte, informa que se dieron más categorías de premios (al
riesgo, al guión, a la pintura...). Pese a que se dieron más premios se ahorro dinero, es decir, se
hizo adaptándose a un presupuesto concreto.

Posteriormente, se lanzó la convocatoria de Arte Urbano de Ruzafa, segunda edición. Se
han presentado más del doble de solicitudes de las que puede abarcar el concurso. Dada la
acogida, si quedase presupuesto, se lanzaría una nueva convocatoria.

También, se lanzó un concurso de la Manzana Interna de Monteolivette durante el mes de
mayo. Enrique Martínez, explica la situación del citado solar. Este concurso de ideas esta
dirigido a estudiantes de arquitectura para que aporten sus ideas para ver que proyecto realizar en
este espacio.

Interviene el vocal del grupo municipal Vox, Juan José Albiach, en relación a las
actividades realizadas por el grupo de trabajo de parques y jardines, mayores, fiestas y
tradiciones.

En primer lugar, señala que por el grupo de mayores se realizó un taller de nutrición sana
para familias y mayores  en el centro de mayores de Malilla con total participación.

En segundo lugar,  informa que se realizó la excursión prevista a los huertos urbanos desde
el centro de mayores de Fuente de San Luis con inscripción de 55 visitantes.

En tercer lugar, por el grupo de fiestas, tradiciones y familia,   se realizó el concurso de
cruces de Mayo, con 10 fallas participantes más la fundación Afin Valencia. Para la categoría de
más de 3 m, el tercer premio fue para la falla  falla Castellón- Segorbe, el segundo puesto, la falla
Conde Altea-Salamanca y el primer premio para la falla Maestro Gozalbo-Conde Altea. Para la
categoría de menos de 3 m de altura, el tercer puesto fue para la falla Carrera Malilla-Isla
Cabrera, el segundo puesto fue para la falla Obispo Jaime Pérez-Luis Oliag y por último, el
primer premio, fue para la falla Joaquín Costa. Se otorga un reconocimiento a la Fundación Afin
Valencia, una placa por su reconocimiento social por la cruz de mayo realizada en su centro de la
calle Maestro Racional 10.

Por último, informa del campeonato de petanca que se informará en breve de la
inscripción, jornada de accesos digitales y balcones iluminados para Navidad.

En este punto interviene el vocal del grupo municipal Compromís, Gabriel Martínez, que
pregunta al grupo de trabajo de urbanismo en quina reunió de treball i per quin col·lectiu o
persona es va proposar el concurs de l´alternativa urbanística a l´illa de Montolivet.
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El vocal del grupo municipal Popular, Enrique Martínez Olmos, señala que en los
presupuestos del grupo se incluyó un concurso que era diseña tu propia rotonda. Señala que se
puso en contacto con la Universidad Politécnica, que le propuso que tenía distintos alumnos que
como proyecto de fin de grado podían diseñar un espacio. 

Gabriel Martínez, assenyala que no s´esta contestan a la pregunta.

Enrique Martínez Olmos, señala que se trata de un concurso transformado, pero no
contesta a la fecha de celebración de la reunión donde se concreto ese concurso, tampoco informa
de quien participó en esa decisión. 

Enrique Martínez Olmos, informa que en los grupos de trabajo no se votan las propuestas.

Interviene Juan Giner. concejal del grupo municipal Popular, que señala que hay un
proyecto de Decidim Valencia en relación al proyecto de la citada Manzada Perdida de
Monteolivette.

3 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 15
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL IZQUIERDO
MARTINEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT EN NOM PROPI I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS EN RELACIÓ ALS BANYS PÚBLICS AL PARC DE
MALILLA I LA RESTA DE L'ÀMBIT DE LA JUNTA DE DISTRICTE DE RUSSAFA
MOCIÓN QUE PRESENTAN, CONJUNTAMENTE, EL PORTAVOZ GABRIEL IZQUIERDO
MARTÍNEZ Y LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN NOMBRE PROPIO Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL COMPROMÍS EN RELACIÓN A LOS BAÑOS PÚBLICOS EN EL
PARQUE DE MALILLA Y EL RESTO DEL ÁMBITO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE
RUZAFA

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Banys públics al parc de Malilla i resta de l’àmbit de la Junta de districte de
Russafa

 

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

 

Al Consell de l’1 de octubre de 2024, el nostre grup va formular una pregunta sobre la
instal·lació de banys públics al parc de Malilla, proposta aprovada als pressupostos participatius
“Decidim València 2022-2023”, sobre la que l’equip de Govern va contestar que no es faran
projectes com el de la instal·lació de lavabos autorentables al parc de Malilla perquè no tenen
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diners ni per instal·lar-los ni per a mantindre’ls, tot això després d’haver rebaixat 70 milions
d’euros d’impostos als més rics.

Segons l’anterior regidor de parcs i jardins, no hi ha dotació pressupostària ni per a la
instal·lació, ni per al seu manteniment que valorà en 25.000 euros anuals.

Des del nostre Grup Municipal pensem que esta posició de l’Ajuntament és, d’entrada, una
mostra del poc respecte que té este Govern amb la participació ciutadana perquè esta proposta
havia sigut proposada i votada pel veïnat als pressupostos participatius. Però també es una mostra
del poc respecte que té este Govern pel veïnat, especialment persones majors, xiquets i persones
amb discapacitat. És patètic haver creat una direcció general de persones amb discapacitat i al
mateix temps negar les mesures que afavoreixen la seua integració i benestar a l'espai públic.

Allò que és habitual en altres ciutats europees, inclús en poblacions de només de 13.000
habitants com pot ser Amboise, en França, no pot ser un forat negre a València per culpa d'un
govern insensible.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, presentem les següents propostes
d’acord:

1.- Que es cree la dotació econòmica necessària per a la instal·lació de banys públics al
Parc de Malilla, duent a terme allò que va decidir la ciutadania a través dels pressupostos
participatius.

2.- Que a l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa s’informe i senyalitze la situació del
banys públics existents l’abast de la població, mitjançant els panels informatius corresponents,
habilitant com a tals el existents en biblioteques, centres de salut, oficines públiques, etc.

DEBATE

Interviene el vocal del grupo municipal Vox, Juan José Albiach, que señala lo siguiente:

El 4 de abrl del 2025 se remodeló el actual gobierno de la ciudad. Y se formalizó el cambio
de la nueva delegada de Parques y Jardines, Mónica Gil.

Diez días más tarde; el 14 de abril, se inició el expediente por parte de la delegación para
realizar un proyecto para la instalación de aseos públicos en el Parque de Malilla. Dicho proyecto
que contempla una partida de inversión de 130.000 euros.

En la actualidad, está en trámite la elaboración del proyecto, que dará paso a la
adjudicación y posterior construcción de los mismos.

Dada esta realidad y conociendo que la moción que presenta el grupo Compromís se
formuló el pasado día 15 de mayo; (un mes después de haberse iniciado el expediente). Este
vocal insta al grupo Compromís a retirar la moción por estar en vías de ejecución por parte de la
delegación correspondiente.
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De no ser así, nos veríamos obligados a votar en contra, ya que no procede solicitar algo
que ya se está ejecutando.

Interviene el vocal del grupo municipal Compromís, Gabriel Izquierdo Martínez, que
señala que s´alegra de que rectifiquen en aquest moment perque el regidor Jose Badenes, del seu
partit, va dir que no hi havia pressupost per a l´execució i manteniment d´eixes obres. Assenyala
que també demanen altres punts de banys públics i per eixa raó mantenen la moció.

Enrique Martínez Olmos señala, que en todo caso se puede mantener la segunda parte de la
moción.

El vocal, Gabriel Izquierdo Martínez assenyala que van a mantindre el punt dos de la
moció y van a retirar la primera part d´aquesta.

Es por lo que se sometida a votación laa segunda parte de la moción se obtiene el siguiente
resultado:

- Votos a favor:  Siete, por el grupo municipal Popular, los vocales Enrique Martínez
Olmos, Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado, por el grupo municipal Compromís,
los vocales Lluís Grau y Gabriel Izquierdo Martínez, por el grupo municipal Socialista, el vocal
Javier García Safont y por el grupo municipal VOX, el vocal Juan José Gil Albiach. 

- Votos en contra: Ninguno

- Abstenciones: Ninguna

Por lo que se aprueba por unanimidad esta segunda parte de la moción.

4 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 16
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL IZQUIERDO
MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS EN RELACIÓ A LA PROTECCIÓ DE LES ZONES PER
ALS VIANANTS EN L'ÀMBIT DE LA JUNTA DE DISTRICTE DE RUSSAFA
MOCIÓN QUE PRESENTAN, CONJUNTAMENTE, EL PORTAVOZ GABRIEL IZQUIERDO
MARTÍNEZ Y LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN NOMBRE PROPIO Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL COMPROMÍS EN RELACIÓN A LA PROTECCIÓN DE LAS ZONAS
PARA LOS PEATONES EN EL ÁMBITO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE RUZAFA

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Protecció de les zones per als vianants en l’àmbit de la Junta de Districte de
Russafa
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MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

Ara que es compleixen pràcticament 2 anys del nou govern, la nostra ciutat està patint un
notable increment de la inseguretat en les voreres, zones per als vianants i carrils bus i bici, per la
presència indiscriminada i aparentment impune de cotxes, camions i motocicletes circulant i
estacionat sobre elles en clar incompliment tant de les normes de la Direcció General de Trànsit,
com de la normativa municipal. Així ho està percebent el veïnat de la ciutat i es reflecteix en les
seues continuades denúncies en xarxes socials, en les quals etiqueten tant als grups del govern
com als de l'oposició i especialment a la Policia Local i als seus titulars, la Sra. Català i el Sr.
Carbonell.

Precisament el Sr. Carbonell, titular de les àrees de Mobilitat i de Policia Local i, per tant,
responsable tant de la normativa municipal a aquest efecte com del cos d'agents que han de vetlar
pel seu respecte i compliment, ha declarat en diverses ocasions que aquesta seria "la legislatura
dels vianants", no obstant no sembla que estiga prenent cap mesura (si no ha sigut —al contrari—
la d’ordenar que no se sancione als infractors) per evitar aquestes infraccions, les quals estan
protagonitzades per una variada tipologia de vehicles motoritzats, els quals generen tota mena de
problemes d'accessibilitat i són les més susceptibles de generar ferits de gravetat i fins i tot morts
a conseqüència d'accidents i atropellaments.

Per exemple, el veïnat del carrer Aaron Vidal, en Malilla, ha traslladat al Grup Municipal
de Compromís el seu disgust per la greu situació que pateixen degut al trànsit continu de vehicles
pel seu carrer per vianants, sovint circulant a altes velocitat. Una situació que han denunciat en
reiterades ocasions sense que hi haja hagut mesures per part de la policia local per tal d’acabar
amb aquesta perillosa situació, una infracció flagrant de les ordenances. I a molts altres carrers
del barri pateixen situacions similars.

Tres quarts del mateix pateixen en molts carrers per vianants del barri de Montolivet, que
ha motivat més d'una queixa i denuncia pública del veïnat, que ha de sentir sensació de perill en
carrers com Pepita Samper o Plaça de Sor Guillermina, Plaça del Doctor Torrens, Plaça del
Professor Vicent Alcober i moltes altres.

Situacions similars es pateixen en el barri de Russafa, amb ocupació a totes hores de cotxes
i vehicles de repartiment, en qualsevol cantonada i espai per vianants. Una situació generalitzada
que no està sent atallada pel Govern Municipal, que mira cap a altre costat o fins i tot dóna la
sensació que estiga a favor d'eixes pràctiques incíviques, abusives i perilloses, a tenor de la
manca de control.

Desitjant que les paraules del Sr. Carbonell de donar continuïtat a les polítiques per a
afavorir als vianants impulsades per la regidoria de Mobilitat Sostenible els dos últims mandats
passen als fets, el Grup Municipal Compromís presenta les següents propostes d’acord:

 1. Amb la finalitat de proporcionar la màxima protecció als vianants i a la resta d'actors
més vulnerables en la via pública, que la Policia Local inicie en, almenys dues setmanes, una
campanya específica de control de la circulació i estacionament no autoritzat de vehicles
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motoritzats en voreres, zones per als vianants, carrils bus, passos de vianants, zones de zebra i la
resta d'espais en els quals està terminant prohibit tant en la normativa estatal com en la
municipal.

2. Que el Pla es pose en marxa amb el compromís de donar continuïtat a la vigilància
policial del total compliment de les ordenances envers a aquestes àrees d'especial importància i
protecció per als vianants i per a la seguretat viària per part dels vehicles motoritzats, per a
avançar en l'objectiu de  perquè València siga una ciutat sense morts o lesions greusVisió Zero
derivades dels accidents de trànsit.

DEBATE

Interviene el vocal del grupo municipal Popular, Enrique Martínez Olmos, que señala en
primer lugar, la profesionalidad de la policía local, no puede consentir que se ponga en tela de
juicio las actuaciones de la policía local. Además, señala que no es cierto la falta de
profesionalidad de los mismos y prueba de ello es que en el Distrito de Ruzafa, desde el año
2023, se han impuesto 6113 multas o infracciones por no respetar las normas de circulación. Por
otra parte, en la calle Aaron Vidal, existía un problema y en el Pleno del mes de febrero ya
contestaron que se estaban resolviendo los problemas relativos a la circulación existentes. Por
otra parte, en la zona de Monteolivette, se ha hecho una apuesta por mejorar la movilidad y están
siendo atendidos los problemas señalados con anterioridad. No obstante, comparten la
preocupación y por ello presentan una moción alternativa, que dice lo siguiente:

Continuar trabajando en coordinación con las asociaciones vecinales para garantizar la
seguridad de los viandantes del distrito mediante la instalación de hitos que impidan el acceso de
vehículos a zonas peatonales y continuar vigilando y sancionando los vehículos que incumplan
las ordenanzas.

El vocal del grupo municipal Compromís, Lluís Grau assenyala que es una persona que es
passeja pel barri i que existeix un problema. Han passat dos anys i estem pijor del que estaven.

Por lo que sometida a votación la moción alternativa, se obtiene el siguiente resultado:

- Votos a favor:   Cuatro, por el grupo municipal Popular, los vocales Enrique Martínez
Olmos, Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado y por el grupo municipal VOX, el
vocal Juan José Gil Albiach. - 

- Votos en contra:   Tres, por el grupo municipal Compromís, los vocales Lluís Grau y
Gabriel Izquierdo Martínez y por el grupo municipal Socialista, el vocal Javier García Safont.

- Abstenciones: Ninguna.

Por lo que se aprueba la moción alternativa.
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5 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000047-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ PRESENTADA PER JAVIER GARCIA SAFONT, EN NOM PROPI I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA EN RELACIÓ AL CENTRES MUNICIPALS
D´ACTIVITATS PER A PERSONES MAJORS.
MOCIÓN PRESENTADA POR JAVIER GARCÍA SAFONT, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA EN RELACIÓN A LOS CENTROS MUNICIPALES DE
ACTIVIDADES PARA PERSONAS MAYORES.

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

 

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente:

 

MOCIÓN DE CENTROS MUNICIPALES DE ACTIVIDADES PARA PERSONAS
MAYORES

 

En los últimos meses, hemos sido testigos de una serie de circunstancias que han afectado
de manera significativa la gestión de los centros municipales de actividades para personas
mayores en nuestra ciudad. Estos cambios han tenido un impacto directo en la calidad de las
actividades ofrecidas y en la participación de las personas mayores, lo que ha generado una
creciente preocupación.

En primer lugar, se ha observado una reducción considerable en las actividades como la
gimnasia al aire libre, los talleres de memoria y nutrición, y otras iniciativas vinculadas a la
salud. Esta disminución es, en gran parte, consecuencia de la falta de implementación de los
planes de empleo municipales, que anteriormente proporcionaban personal de apoyo y recursos
necesarios para ejecutar proyectos específicos en beneficio de las personas mayores.

Además, las personas mayores sufrieron serias dificultades para la inscripción en las
actividades organizadas en los centros. Este problema ha generado una mayor dependencia de
familiares y amigos de los usuarios, dificultando la organización de las actividades y limitando
así la participación activa de las personas mayores.

Otro aspecto preocupante ha sido la drástica reducción de la Semana de los Mayores, un
evento que en años anteriores se celebraba durante varios días, con una programación amplia y



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 29 DE MAIG
DE 2025 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 29
DE MAYO DE 2025

10

variada. Este año, sin embargo, la celebración se ha limitado a solo cuatro días de actos,
perdiendo su carácter de cita fundamental para visibilizar a las personas mayores en nuestra
ciudad.

A esta falta de recursos y visibilidad se suma una alarmante ausencia de interlocución entre
los presidentes de los centros y la Concejalía de Personas Mayores. Esta desconexión ha
dificultado la coordinación de actividades y la resolución de los problemas diarios que enfrentan
los centros, creando un ambiente de incertidumbre y desconfianza tanto entre los presidentes
como entre los usuarios.

Además, se ha dado la omisión sistemática de los presidentes y presidentas de los centros
en los actos públicos relevantes relacionados con las personas mayores, además de dejar fuera de
los procesos de toma de decisiones a quienes representan directamente a este colectivo.

También se ha incumplido el Reglamento Municipal en lo que respecta al Consejo
Municipal de Personas Mayores, que no ha sido convocado desde marzo de 2023, limitando la
participación activa de las personas mayores en los procesos de toma de decisiones y
contribuyendo a una falta de transparencia y diálogo.

A todo esto se suman dos circunstancias recientes de especial gravedad. En primer lugar,
varias juntas directivas de centros de actividades han presentado su dimisión debido al abandono
y el ninguneo por parte del Ayuntamiento de Valencia. En segundo lugar, la solicitud de
convocatoria de una asamblea general de presidentes y presidentas de los centros de mayores,
solicitada para el pasado 21 de marzo de 2025, fue denegada.

Ante la gravedad de la situación descrita y la urgente necesidad de devolver el
protagonismo a las personas mayores en nuestra ciudad, proponemos:

Propuesta de Acuerdo:

Exigir la convocatoria inmediata de una Asamblea General de presidentes y presidentas de
los centros municipales de actividades para personas mayores, con el objetivo de abordar
los problemas actuales y buscar soluciones efectivas para fortalecer los centros y mejorar
la calidad de vida de nuestros mayores.
Que en dicha asamblea se incluya un punto en el orden del día de ruegos y preguntas
donde los presidentes y presidentas puedan expresar su opinión.

DEBATE
Interviene el vocal del grupo municipal Popular, Enrique Martínez, que señala que el

bienestar de las personas mayores es una prioridad del gobierno de la ciudad. Vivimos en una
sociedad donde cada día hay más personas mayores y son muy conscientes de las necesidades de
las mismas.

Al mismo tiempo, señala que   la asamblea general de presidentes y presidentas de los
centros de mayores se reunió el pasado 7 de mayo de 2025 y en esa asamblea, todos los
presidentes llevaron sus quejas, sugerencias y reclamaciones. Por ello, Enrique Martínez, señala
que la moción se debe retirar.
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Lluís Grau, señala que desea mantener la moción, aunque Enrique Martínez le explica que
aunque compartan la filosofía  no  pueden votar los puntos de acuerdo dado que la reunión ya ha
sido realizada.

Manteniendo la moción, la misma se somete a votación obteniendo el siguiente resultado:

- Votos a favor:    Tres, por el grupo municipal Compromís, los vocales Lluís Grau y
Gabriel Izquierdo Martínez y por el grupo municipal Socialista, el vocal Javier García Safont.

- Votos en contra:  Cuatro, por el grupo municipal Popular, los vocales Enrique Martínez
Olmos, Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado y por el grupo municipal VOX, el
vocal Juan José Gil Albiach. 

- Abstenciones: Ninguna.

Por lo que no se aprueba la moción.

6 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000047-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ QUE PRESENTA JAVIER GARCIA SAFONT, EN NOM PROPI I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA EN RELACIÓ A LA REPARACIÓ DEL PAS DE
VIANANTS EN L ´AVINGUDA REGNE DE VALÈNCIA 54.
MOCIÓN QUE PRESENTA JAVIER GARCÍA SAFONT, EN NOMBRE PROPIO Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA EN RELACIÓN A LA REPARACIÓN DEL PASO DE
PEATONES EN LA AV. REINO DE VALENCIA 54.

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente:

 

MOCIÓN PARA REPARAR EL PASO DE PEATONES EN LA AVENIDA REINO
DE VALÈNCIA 54

El paso de peatones que se encuentra a la altura de la avenida Reino de València nº 54
frente al Bar Canada en el barrio de L’Eixample se encuentra en muy mal estado, como podemos
ver en la foto en ese trozo del 'paso de peatones se ven: agujeros y desniveles.

Son varias quejas las que han presentado los vecinos y este paso de peatones continua sin
arreglar. El mal estado del paso de peatones además de ser incómodo para los peatones provoca
caídas y tropiezos de los vecinos.
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1.  

Cuando llueve debido a los desniveles que presenta el paso de peatones se inunda y
dificulta el paso de los vecinos.

Por todo esto proponemos el siguiente punto de acuerdo a esta junta:

Que se renueve completamente el paso de peatones de la avenida Reino de Valencia nº 54,
de acuerdo con la petición de los vecinos, para tener un paso de peatones en condiciones en
condiciones y acabar con el deterioro de la acera.

A continuación, se adjuntan una foto del estado actual del paso de peatones:



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 29 DE MAIG
DE 2025 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 29
DE MAYO DE 2025

13

##ANEXO-2111035##
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DEBATE

Interviene el vocal del grupo municipal Popular, Enrique Martínez, que señala que es
verdad que hay aceras de la ciudad de Valencia que necesitan reparación y que es cierto que
cuando el gobierno llegó se encontró que existían aceras que llevaban más de 10 años sin
revisión. Desde la Concejalía de movilidad se está realizando una revisión de todas las calles y
aceras de la ciudad de Valencia. Es por ello que se presenta la siguiente moción alternativa:

Que el Ayuntamiento de Valencia continúe impulsando la mejora de la accesibilidad
peatonal y supresión de las barreras arquitectónicas en la ciudad de Valencia, un trabajo que,
entre otras muchas intervenciones, incluye la intervención en la Avenida reino de Valencia, 54.

Interviene el vocal Lluís Grau, que señala que lo que debe hacerse es arreglarse ya y que
debe existir voluntad política y ganas de trabajar.

La concejala, Paula Llobet añade que esta previsto realizarlo. Movilidad tiene previsto el
pintado pero en cuanto al asfaltado y reparación también se va a realizar desde la Concejalía de
Urbanismo.

Por lo que sometida a votación la siguiente moción se obtiene el siguiente resultado:

Votos a favor:  Cuatro, por el grupo municipal Popular, los vocales Enrique Martínez
Olmos, Patricia Arranz Atienza e Inmaculada Luz Collado y por el grupo municipal VOX, el
vocal Juan José Gil Albiach. 

Votos en contra:  Tres, por el grupo municipal Compromís, los vocales Lluís Grau y
Gabriel Izquierdo Martínez y por el grupo municipal Socialista, el vocal Javier García Safont.

Abstenciones: Ninguna.

Por lo que se aprueba la moción alternativa.
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7 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 12
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten, conjuntament, el portaveu Gabriel Izquierdo Martinez i el vocal lluís
Gadea, en nom propi i en el del Grup Municipal Compromís en relació a la neteja dels
contenidors que es fan servir com a urinaris.
Pregunta que presentan, conjuntamente, el portavoz Gabriel Izquierdo Martínez y el vocal
Lluís Gadea, en nombre propio y en el del Grupo Municipal Compromís en relación a la
limpieza de los contenedores que sirven como urinarios.
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Neteja del contenidors que es fan servir com a urinaris

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE RUSSAFA

 

La ciutat de València es un forat negre en el que pertoca a equipament de banys i lavabos
públics. Per esta raó, hi ha molta gent que fa servir els contenidors com a urinaris improvisats,
especialment els existents als voltants de les zones d’oci de Russafa, el que provoca que la pudor
en les proximitats dels contenidors siga insuportable i no es soluciona només rentant els
contenidors de tant en tant i només per dins.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Cada quant temps es desinfecten els contenidors per fora i per dins, i sobretot la part de
carrer on estan situats?

 

RESPUESTA:

CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
CICLE INTEGRAL DE L'AIGUA

RESPOSTA

La freqüència de neteja interior de contenidors és la següent: 
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- Mensual per als contenidors d'orgànica (marrons)

- Seis vegades a l'any per als de fracció reste (grises)

- Tres vegades anys per als de selectiva (grocs i blaus)

A més d'esta neteja (amb aigua a pressió amb desgreixadores) integral interior-exterior, es
realitza una neteja exterior dels contenidors i l'espai immediat a la ubicació dels mateixos amb
període setmanal.

8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 14
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten, conjuntament, el portaveu Gabriel Izquierdo Martínez i el vocal Lluís
Grau Gadea, en nom propi i en el del Grup Municipal Compromís en relació a les inspeccions
dels apartaments il·legals existents en l´àmbit de la Junta de Districte de Russafa dutes a terme
en 2024 i 2025.
Pregunta que presentan, conjuntamente, el portavoz Gabriel Izquierdo Martínez y el vocal
Lluís Grau Gadea, en nombre propio y en el del Grup Municipal Compromís en relación a la
inspección de los apartamentos ilegales existentes en el ámbito de la Junta de Distrito de
Ruzafa llevadas a cabo en 2024 y 2025.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Inspeccions del apartaments il·legals existents a l’àmbit de la Junta de
Districte de Russafa dutes a terme en 2024 i 2025

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE RUSSAFA

 

El Districte de Russafa continua sent un formiguer d’apartaments turístics il·legals, la qual
cosa agreuja enormement el problema d’accés a la vivenda dels nostres joves.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quants apartaments turístics sense llicencia municipal d’activitat té l’Ajuntament detectats
a l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa i d’eixos a quants se’ls ha ordenat el cessament de
l’activitat en l’últim quadrimestre de 2024 i primer de 2025?
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RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
COMPROMÍS A LA JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA DEL 29 DE MAYO DE 2025

-Desde Junio de 2023 el Servicio de Inspección Municipal y los agente de la unidad de
distrito 2 de Ruzafa, coordinadamente y continuamente de oficio y a petición de denuncias de
asociaciones y vecinos intervienen en la detección y actuación frente a apartamentos turísticos
ilegales.

Posteriormente el Servicio de Gestión Licencias de Obras redacta la correspondiente
resolución de ordenes de cese sin que se tenga dato concreto actualizado más allá de lo que figura
en las memorias anuales de los respectivos años que menciona.

-Des de Juny de 2023 el Servici d'Inspecció Municipal i els agent de la unitat de districte 2
de Ruzafa, coordinadament i contínuament d'ofici i a petició de denúncies d'associacions i veïns
intervenen en la detecció i actuació enfront d'apartaments turístics il·legals.

Posteriorment el Servici de Gestió Llicències d'Obres redacta la corresponent resolució
d'ordenes de cessament sense que es tinga dada concreta actualitzada més enllà del que figura en
les memòries anuals dels respectius anys que esmenta.

9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 13
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten, conjuntament, el portaveu Gabriel Izquierdo Martinez i la vocal Teresa
Faus Boronat en nom propi i en el del Grup Municipal Compromís en relació a les mesures
adoptades per a facilitar l´aparcament del veïnat afectar per pàrking del Roig Arena.
Pregunta que presentan, conjuntamente, el portavoz Gabriel Izquierdo Martínez y la vocal
Teresa Faus Boronat en nombre propio y en el del Grupo Municipal Compromís en relación a
las medidas adoptadas para facilitar el aparcamiento del vecindario afectado por el Parking
del Roig Arena.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Mesures adoptades per a facilitar l’aparcament del veïnat afectat pel
pàrquing del Roig Arena

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA
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L’aparcament del pavelló esportiu “Roig Arena” que ha entrat recentment en
funcionament, ha suposat nombroses molèsties als veïns dels voltants, especialment als que viuen

a l’avinguda Germans Maristes i al carrer Paco Pierrá. A més, la seua extensió (32.000 m2

repartits en huit plantes) suposa una important reducció de les places d’aparcament lliures per al
veïnat, que estan tenint seriosos problemes per al estacionament dels seus vehicles. Per la qual
cosa, en el Consell de l’1 d’octubre de 2024, es va presentar una moció instant a l’Ajuntament
que establira una Zona Taronja en el barri, o bé, que es negocie amb la empresa promotora que
algunes de les 1.034 places de l’aparcament se reserven per al veïnat.

Esta moció va ser rebutjada, al·legant el vocal de l’equip de Govern que es buscarien altres
solucions per a que estos veïns pogueren estacionar els seus vehicles.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quines mesures concretes ha pres l’Ajuntament per a facilitar l’estacionament del seus
vehicles, davant de la reducció de l’espai disponible a causa del pàrquing del Roig Arena?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

L’aparcament del pavelló esportiu “Roig Arena” que ha entrat recentment en
funcionament, ha suposat nombroses molèsties als veïns dels voltants, especialment als que viuen
a l’avinguda Germans Maristes i al carrer Paco Pierrá. A més, la seua extensió (32.000 m2
repartits en huit plantes) suposa una important reducció de les places d’aparcament lliures per al
veïnat, que estan tenint seriosos problemes per al estacionament dels seus vehicles. Per la qual
cosa, en el Consell de l’1 d’octubre de 2024, es va presentar una moció instant a l’Ajuntament
que establira una Zona Taronja en el barri, o bé, que es negocie amb la empresa promotora que
algunes de les 1.034 places de l’aparcament se reserven per al veïnat.

Esta moció va ser rebutjada, al·legant el vocal de l’equip de Govern que es buscarien altres
solucions per a que estos veïns pogueren estacionar els seus vehicles.

 És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

 Quines mesures concretes ha pres l’Ajuntament per a facilitar l’estacionament del seus
vehicles, davant de la reducció de l’espai disponible a causa del pàrquing del Roig Arena?

 

 



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 29 DE MAIG
DE 2025 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE RUSSAFA - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 29
DE MAYO DE 2025

19

Por parte del Servicio de Movilidad se ha estudiado la posibilidad de ganar plazas de
estacionamiento mediante actuaciones de señalización horizontal en los barrios de na Rovella y
Ciutat de les Arts y les Ciencies, si bien no ha sido posible por estar maximizado el
estacionamiento en el entorno del Roig Arena.

 Resulta paradójico que indiquen que un aparcamiento privado en un suelo privado genera
problemas de aparcamiento por cuanto dicho aparcamiento está pensado para dar servicio a los
asistentes a los eventos que se produzcan en el Roig Arena evitando, de este modo, que dichos
asistentes aparquen en la vía pública.

  Al margen de lo anterior, cualquier actuación conducente al establecimiento de
aparcamiento residencial en la vía pública ha de ir respaldado por las asociaciones vecinales y no
sólo por un grupo político, tal y como se ha actuado en otros barrios, dado que es una decisión
que afecta a todo el barrio.

 

 

Per part del Servici de Mobilitat s'ha estudiat la possibilitat de guanyar places
d'estacionament mitjançant actuacions de senyalització horitzontal en els barris de na Rovella i
Ciutat dels Arts i els Ciencies, si bé no ha sigut possible per estar maximitzat l'estacionament a
l'entorn del Roig Arena.

 Resulta paradoxal que indiquen que un aparcament privat en un sòl privat genera problemes
d'aparcament ja que este aparcament està pensat per a donar servici als assistents als
esdeveniments que es produïsquen en el Roig Arena evitant, d'esta manera, que estos assistents
aparquen en la via pública.

 Al marge de l'anterior, qualsevol actuació conduent a l'establiment d'aparcament residencial en
la via pública ha d'anar recolzat per les associacions veïnals i no sols per un grup polític, tal com
s'ha actuat en altres barris, atés que és una decisió que afecta a tot el barri.
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10 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 9
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presentesn, conjuntament, el protaveu Gabriel Izquierdo Martínez i la vocal
Teresa Faus Boronat, en su nombre y en el del Grupo Municipal Compromís, en relació al
funcionament del Centre Municipal de Quatre Carreres.
Pregunta que presentan, conjuntamente, el portavoz Gabriel Izquierdo Martínez y la vocal
Teresa Faus Boronat, en su nombre y en el del Grupo Municipal Compromís, en relación al
funcionamiento del Centro Municipal de Quatre Carreres.
DIRIGIDA A:
C2310-SERVICIOS SOCIALES Y MAYORES

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Atenció CMSS

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

 

Detalle en una taula, a data de la recepció de la pregunta, quin és l’últim dia de cita i
quants dies hàbils d’espera té una persona usuària per ser atès en una primera intervenció i en una
cita prèvia al Centre Municipal de Quatre Carreres.

RESPUESTA:

MARTA TORRADO DE CASTRO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
SERVEIS SOCIALS

En relación con la pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis, al Consejo de
Distrito de la Junta Municipal de Russafa a celebrar en sesión de 23 de mayo de 2025, con el
asunto “Atención CMSS”, se aporta la respuesta siguiente:

 

Detalle en una tabla, a fecha de la recepción de la pregunta, cuál es el último día de
cita y cuántos días hábiles de espera tiene una persona usuaria para ser atendido en una
primera intervención y en una cita previa en el Centro Municipal de Cuatro Carreres.

 

Según los registros de los Centros Municipales de Servicios Sociales (CMSS), la
información es la siguiente.
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CMSS CUATRO CARRERES

-           Últim día de cita en Acogida: 1 de julio de 2025.

-           Último día de cita en Primera Atención: De acuerdo con la instrucción del Servicio,
se atiende en el día

-           Días hábiles de espera en Acogida: 29

-           Días hábiles de espera en Primera Atención: No aplica.

 

Detalle en una taula, a data de la recepció de la pregunta, quin és l’últim dia de cita i
quants dies hàbils d’espera té una persona usuària per ser atès en una primera intervenció i en
una cita prèvia al Centre Municipal de Quatre Carreres.

 

Segons els registres dels Centres Municipals de Servicis Socials (CMSS), la informació és
la següent.

CMSS QUATRE CARRERES

-           Últim dia de cita en Acolliment: 1 de juliol de 2025.

-           Últim dia de cita en Primera Atenció: D’acord amb la instrucció del Servici, s’atén
al dia

-           Dies hàbils d'espera en Acolliment: 29

-           Dies hàbils d'espera en Primera Atenció: No aplica.

11 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 11
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenten, conjuntament, el portaveu Gabriel Izquieerdo Martínez i la vocal
Teresa Faus Boronat, en su nombre y en el del Grupo Municipal Compromís en relació als
traballs d´acondicionament de la Nau 1 del Parc Central per al seu ús com a poliesportiu.
Pregunta que presentan, conjuntamente, el portavoz Gabriel Izquierdo Martínez y la vocal
Teresa Faus Boronat, en su nombre y en el del Grupo Municipal Compromís, en relación a los
trabajos de acondicionamiento de la nave 1 del Parque Central para su uso como
polideportivo.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS
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ASSUMPTE: Treballs de condicionament de la nau 1 del Parc Central per al seu ús com a
poliesportiu

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA DE RUSSAFA

 

Les obres d’adequació de la Nau 1 del Parc Central per al seu ús com a poliesportiu van ser
adjudicades per la Junta de Govern Local en abril de 2023.

Més de dos anys després, les obres continuen a un ritme molt pausat i la ciutadania no sap
quan podrà fer ús d’unes instal·lacions esportives tan necessàries per als barris de l’àmbit de la
Junta de Districte, especialment per als veïns i veïnes de Malilla i Russafa.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quan te previst l’Ajuntament acabar les obres de la Nau 1 del Parc Central i quan estaran
les seues instal·lacions a disposició de la ciutadania?

RESPUESTA:

ROCIO GIL UNCIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'ESPORTS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I LA VOCAL TERESA FAUS BORONAT, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
DE RUSSAFA

Les obres d’adequació de la Nau 1 del Parc Central per al seu ús com a poliesportiu van ser
adjudicades per la Junta de Govern Local en abril de 2023.Més de dos anys després, les obres
continuen a un ritme molt pausat i la ciutadania no sap quan podrà fer ús d’unes instal·lacions
esportives tan necessàries per als barris de l’àmbit de la Junta de Districte, especialment per als
veïns i veïnes de Malilla i Russafa. És per això que, des del Grup Municipal Compromís,
formulem la següent pregunta:

Quan te previst l’Ajuntament acabar les obres de la Nau 1 del Parc Central i quan estaran
les seues instal·lacions a disposició de la ciutadania?
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Estem treballant perquè el poliesportiu de la Nau del Parc Central   siga una realitat
pròximanent, ens agradaria indicar-los que quan entràrem a governar  l'obra estava absolutament
embossada. Actualmente estem fent els tràmits  tècnics y administratius necessaris per a complir
amb la normativa vigent.

12 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000009-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 10
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presentes, conjuntament, Gabriel Izquierdo Martínez i el vocal Lluís Grau gadea,
en nom propi i en el del Grup Municipal Compromís, en relació al control d´excés de coloms al
Districte de Russafa.
Pregunta que presentan, conjuntamente, Gabriel Izquierdo Martínez y el vocal Lluís Grau
Gadea, en nombre propio y en el del Grupo Municipal Compromís, en relación al control del
exceso de palomas en el Distrito de Ruzafa.
DIRIGIDA A:
C2304-REL INST- MEDIOS COM-TRANSPARENCIA-PROTECC. CIVIL

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Control de l’excés de coloms al districte de Russafa

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU GABRIEL
IZQUIERDO MARTÍNEZ I EL VOCAL LLUÍS GRAU GADEA, EN EL SEU NOM I EN
EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA DE RUSSAFA

 

Com a la resta de la ciutat, a l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa, la població de
coloms està creixent, de forma que ja es normal vore’ls als balcons de les cases, envaint les
terrasses i taules de les cafeteries o xafats a la calçada, on poden quedar dies, abans de que les
seues restes siguen retirats pels servicis municipals.

A més de les molèsties al veïnat i danys als bars i cafeteries, el seu excés ja és un problema
de salut pública.

És per això que, des del Grup Municipal Compromís, formulem la següent pregunta:

Quines son les mesures que du a terme l’Ajuntament per a controlar l’augment de la
població de coloms a l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa?

RESPUESTA:

JUAN CARLOS CABALLERO MONTAÑES - REGIDOR/A DELEGAT/DA -
DELEGACIÓ DE TRANSPARÈNCIA, INFORMACIÓ I DEFENSA DE LA CIUTADANIA
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Quines son les mesures que du a terme l’Ajuntament per a controlar l’augment de la
població de coloms a l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa?  

En respuesta a su pregunta por la problemática surgida con la presencia de palomas en la
zona mencionada, desde la Oficina de Bienestar Animal le informamos que:

Teniendo en cuenta la renovación de las condiciones para realizar el control de la avifauna
urbana de la ciudad, se ha procedido a una valoración técnica exhaustiva, para definir nuevas
estrategias que pasan por una redistribución de los comederos esterilizantes, eliminando los que
en la actualidad están ubicados en mercados municipales como el de Ruzafa, realizando capturas
selectivas para reducir la población y traslado las palomas a palomares ecológicos. 

Todo ello, acompañado de campañas de concienciación para que la ciudadanía no alimente
a las palomas porque generan problemas de salud, daña el patrimonio y contribuyen a la
proliferación de plagas.

 

  

Quines son les mesures que du a terme l’Ajuntament per a controlar l’augment de la
població de coloms a l’àmbit de la Junta de Districte de Russafa?  

En resposta a la seua pregunta per la problemàtica sorgida amb la presència de coloms en
la zona esmentada, des de l'Oficina de Benestar Animal l'informem que: 

Tenint en compte la renovació de les condicions per a realitzar el control de l'avifauna
urbana de la ciutat, s'ha procedit a una valoració tècnica exhaustiva, per a definir noves
estratègies que passen per una redistribució de les menjadores esterilitzants, eliminant els que en
l'actualitat estan situats en mercats municipals com el de Ruzafa, realitzant captures selectives
per a reduir la població i trasllat els coloms a colomars ecològics. 

Tot això, acompanyat de campanyes de conscienciació perquè la ciutadania no alimente
als coloms perquè generen problemes de salut, danya el patrimoni i contribuïxen a la
proliferació de plagues.  

13 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000047-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta Javier Garcia Safont, en nom propi i en el del Grup Municipal Socialista
en relació a la plantilla del CMSS Quatre Carreres i quantes es troben en actiu.
Pregunta que presenta Javier García Safont, en nombre propio y en el del Grupo Municipal
Socialista en relación a la plantilla CMSS Quatre Carreres y cuantas se encuentran en activo
DIRIGIDA A:
C2302-REC.HUMANOS-CENTR.TÉC-PARTICIP-ACC.VEC-PEDANIAS
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ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal de Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente
pregunta:

 

¿Cuántas personas de plantilla están adscritas al centro de servicios sociales de Quatre
Carreres y cuántas de ellas están actualmente en activo?

RESPUESTA:

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
RECURSOS HUMANS

ASUNTO: Plantilla CMSS Quatre Carreres 

En contestación a la pregunta efectuada por el Sr Javier García. Portavoz del Grupo
Socialista en la Junta Municipal de Ruzafa desde el Servicio de Personal de la Delegación de
Recursos Humanos y Técnicos, Participación y Acción Vecinal y Pedanías nos informan que no
es competencia de esta Delegación lo solicitado, siendo competencia de la Delegación de
Servicios Sociales. 

14 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000047-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta presentada per Javier Garcia Safont, en nom propi i en nom del Grup Municipal
Socialista, en relació a les obres de la Nau 4 del Parc central destinat a centre municipal de
servicis socials, quan estan previstes la finalització de les mateixes i obertura del centre,
Pregunta que presenta Javier Garcia Safont, en nombre propio y en el del Grupo Municipal
Socialista, en relación a las obras de la Nave 4 del Parque Central destinado a centro
municipal de servicios sociales, y cuándo está prevista la finalización de las mismas, y
apertura del centro
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal de Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente
pregunta:
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¿Cuál es el estado actual de las obras en la nave 4 del Parque Central, destinado a centro
municipal de servicios sociales, y cuándo está prevista la finalización de las mismas, y apertura
del centro?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA A LA JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA DEL 29 DE MAYO DE 2025

- La pregunta a la que ustedes hacen referencia no es competencia de esta Delegación.

15 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2025-000047-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta que presenta Javier Garcia Safont, en nom propi i en el del Grup Municipal Socialista,
en relació a la planificació de l´Ajuntament i la Generalitat Valenciana per construir les
dotacions pendents en Turianova.
Pregunta que presenta Javier García Safont, en nombre propio y en el del Grupo Municipal
Socialista, en relación a la planificación del Ayuntamiento y la Generalitat Valenciana para la
construir las dotaciones pendientes en Turianova.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

ELISA VALIA COTANDA - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

Javier García Safont, Portavoz del Grupo Socialista en la Junta Municipal de Russafa y en
aplicación de la Ley 8/2010 de la Generalitat, de 23 de junio, de Régimen Local de la Comunidad
Valenciana, y en conformidad con el Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el cual se
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales (R.O.F.), presenta para su inclusión y debate en el Pleno de esta Junta la siguiente
pregunta:

 

¿Cómo se está reactivando la construcción de viviendas en Turianova, ¿ Cuál es la
planificación del Ayuntamiento y la Generalitat para construir las dotaciones pendientes en
Turianova?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES
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EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA A LA JUNTA MUNICIPAL DE RUZAFA DEL 29 DE MAYO DE 2025

-La obra de urbanización está finalizada y las parcelas que tenemos de uso dotacional están
definidas para su destino al equipamiento correspondiente, siendo las Consellería competente de
la Generalitat y las necesidades de recursos del Servicio competente las que irán impulsándola de
forma coordinada para atender las necesidades de los vecinos.

16 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Precs i preguntes
Ruegos y preguntas

17 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Intervencions veïnals
Intervenciones vecinales

Interviene la AAVV de Monteolivete en relación a la "Manzana perdida de Monteolivete".

La manzana posterior al Ambulatorio de Especialidades, comprendida entre la Av. reino de
Valencia y Escultor José Capuz. Nunca ha estado perdida.

Siempre la Asociación y el barrio han estado pendientes de darle una solución.

- Entre 2005-2010 a demanda de los vecinos, se propueso la realización de un
aparcamiento, y en superficie jardín que debido a la crisis, quedo paralizado. Está documentado
con los planos su ejecución.

- Reuniones con el Ayuntamiento Concejalía de Parques y Jardines hasta el 2016.

- Debido al problema de asentamientosque se instalaron el el solar, se colocaron las puertas
una en Av. del Reino y otra en C/ José capuz, como los problemas se mantenían, en 2020, se
cierran las puertas de forma permanente a la espera de ajardinamiento del solar.

- En todas las convocatorias de Decidim, se ha reivindicado por los vecinos los distintos
usos al solar.

- En 2024, en el GT se solicitó utilizar el solar para mercadillos ocasionales como fallas y
Navidad. Para ello es necesario adecentar el solar, por lo que se solicita un presupuesto, que al
ser muy elevado se desestima darle al solar el uso pedido.

- En mayo de 2024, la Concejalía de Parques y Jardines, mantiene una reunión con la
Asociación para aportar ideas y propuestas para la realización de un jardín con un plazo de 4
meses para la ejecución del proyecto.
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- En mayo de 2025, para sorpresa de todos, cuando han finalizado los plazos y la ejecución
del proyecto debe estar terminado, aunque no han convocado ni informado a la Asociación, el
Ayuntamiento, saca un "Concurso propuestas para la manzana perdida".

- Con esta trayectoria de tantos años, ¿Cómo se les ocurre hacer esta convocatoria?

Interviene la concejala, Paula LLobet, que señala que desde el servicio de Jardineria del
Ayutamiento de Valencia informan que mañana, día 30 de mayo, se eleva a aprobación por parte
de la Junta de Gobierno Local, el proyecto de obra para la creación /ejecución de un jardín en la
zona de Monteolivete y más concretamente entre las calle José Capuz, Luis Oliag y Av. del
Reino de Valencia.

Dicho proyecto deriva de la propuesta presentada en el año 2020/2021- Decidim Valencia,
contando con un presupuesto de 472.374,40 euros con IVA incluido.

Igualmente, la Concejala, señala que se trata de proyectos totalmente distintos, por una
parte el concurso de ideas y por otra el proyecto que se va a realizar.   El concurso es una
actividad para que conozcan el barrio e igualmente un proyecto de participación. Además afirma
que la denominación "Manzana Perdida" ha sido muy poco acertada.

En segundo lugar interviene Miguel Ángel Vera Mora, en nombre y representación de la
AVV Monteolivete en relación a las bibliotecas como refugio climático.

Señala que las Bibliotecas municipales deben considerarse "Refugio Climático", ya que
disponen de espacio y servicios que los ciudadanos pueden utilizar en caso de necesidad
climática, además del beneficio cultural que suponen.

Para ello es necesario que el Ayuntamiento subsane los problemas de mantenimiento y de
personal para que puedan estar abiertas y dando servicio de mañana y tarde de lunes a viernes y
sábados.

Esta propuesta está apoyada por el Consejo de Salud de Fuente S. Luis y C.A, celebrado el
7 de mayo, y por el Consejo de salud de Luis Oliag y Ruzafa celebrado el 8 de mayo de 2025.

Interviene la Concejala, Paula Llobet, que señala que habiendo solicitado informe al
servicio de Acción Cultural en relación al uso de bibliotecas como refugios climáticos informa lo
siguiente:

A día de hoy, 219 de mayo de 2025, hay 3 bibliotecas funcionando como refugios
climáticos:

- Biblioteca Constantí Llombart.

- Biblioteca Carola Reig (Benimaclet).

- Biblioteca Carmelina Sánchez Cutillas (Benicalap).

Proximamente se van a poner en marcha otras dos:
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- Biblioteca Fullana (Hemeroteca- Plaza Maguncia).

- Biblioteca Roig de Corella (Malilla).

Por otra parte y en relación al tema de abundancia de palomas, la Concejala, Paula Llobet
señala que actualizando la información, se ha puesto en marcha un plan de choque por parte de la
Concejalía a cargo de Juan Carlos Caballero.

Interviene Teresa Faus que aprovecha para dar las gracias a la Concejala Paula Llobet y al
animador cultural de la Junta Municipal de Ruzafa por su intervención y participación en la
semana de la salud. También señala que se ha puesto en contacto con la Secretaria de la Junta
para solucionar temas pendientes y así poder gestionarlos y buscar solución.

Interviene la concejala del partido Socialista, Elisa Valía, que aclara que en relación con la
Manzana Perdida de Monteolivete lo que va a Junta de Gobierno Local es la redacción del
proyecto pero que todavía no se ha consignado el dinero, no se aprueba la licitación de la obra.

Interviene el concejal del partido Popular, Juan Giner, que confirma lo señalado por Elisa
Valía. Igualmente señala que los vecinos podrían participar y colaborar dado ideas en relación a
las obras a realizar.

La representante de la AAVV Monteolivete señala que existe un borrador que efectuaron
los vecinos en relación a ese espacio y que espera que lo tengan en cuenta.

Daniel Giner señala que la opinión de los vecinos se ha tenido muy en cuenta.

También preguntan sobre la posibilidad de realización en ese espacio de jardín un espacio
de esparcimiento de los perros.

Paula Llobet señala que se compartirá el proyecto con los ciudadanos interesados.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 19.00 h,
extendiéndose la presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como
secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


